



Sheraton®

ORAN HOTEL

Menu (1) 4200

Assortiment de crudités,
Suprême de poulet à la duxelles, légume jardinière & riz au safran,
Gâteau opéra, sauce vanille et glace à la vanille de bourbon.

Assortment of raw vegetables, chicken supreme with duxelle, plant vegetable & saffron rice,
Opera cake, vanilla sauce and bourbon vanilla ice cream.

Menu (3) 5500

Salade de crevette rouge cœur de palmier et mousse d'avocat.
Filet de poisson grillé, pomme écrasée parfumée à l'huile d'olive vierge, ratatouille, crème à la badiane
Marquise au Chocolat, marmelade d'orange et sorbet à l'orange.

Red shrimp salad with palm heart and avocado mousse.
Grilled fish fillet, crushed apple flavoured with virgin olive oil, ratatouille, crème à la badiane.
Marquise au Chocolat, marmalade of orange and sorbet with orange.

Menu (2) 4600

H'rira oranaise servi avec bourek, datte et citron,
Gigot d'agneau, légumes de saison, sauce aux olives noires,
Mousse mangue, coulis de fruits.

Oranian H'rira served with bourek, date and lemon,
Leg of lamb, vegetables of season, sauce with black olives,
Mango mousse, fruit coulis

Menu (4) 5200

Salade grecque au feta,
Médallions de bœuf grillé, gratin dauphinois & jus de veau au romarin.
Fondant au chocolat noir, glace vanille et son coulis de fruits rouges.

Greek feta salad, Grilled beef medallions,
Gratin dauphinois & veal juice with rosemary,
Fondant in dark chocolate, vanilla ice cream and red fruit coulis.

All prices are in Algerian dinars * Consuming raw or undercooked meats, poultry, seafood, shellfish or eggs or unpasteurized milk may increase your risk of food-borne illness. Any guest consuming alcohol must be of legal drinking age. If you are allergic to specific foods or condiments, please inform us. ©2018 Marriott International All Rights Reserved. Sheraton and its logos are the trademarks of Marriott International or its affiliates.

Tous les prix sont en dinars algérien * Consommer des viandes crues ou insuffisamment cuisinées, de la volaille, des fruits de mer, des crustacés ou des œufs ou du lait non pasteurisé peut augmenter votre risque de maladies d'origine alimentaire. Toute personne consommant de l'alcool doit être de l'âge légal pour boire. Si vous êtes allergiques à des aliments ou condiments spécifiques, Veuillez nous informer. © 2018 Marriott International tous droits réservés. Sheraton et ses logos sont les marques de Marriott International ou de ses sociétés affiliées.



Sheraton®

ORAN HOTEL

Menu (5) 4600

Capuccino au champignon parfumé à l'huile de truffe noire,
Blanc de volaille, pomme de terre & légume du jardin jus de cuisson aux fines herbes.
Mille-feuille de nougat glacé sauce caramel.

Cappuccino mushroom flavoured with black truffle oil,
Chicken breast, potato & vegetable juices of garden herb,
Yarrow iced caramel nougat sauce.

Menu (6) 5900

Salade de crevette rouge et mangue fraîche,
sauce au chili,
Filet de poisson du bassin grillé, purée de petit pois et risotto crémeux, beurre Nantais,
Mousse au citron, croquant au coco et son sorbet framboise.

Red shrimp salad and fresh mango, chili sauce,
Fish fillet grilled basin, mashed peas and creamy risotto, Nantais butter.
Lemon mousse, crunchy coconut and raspberry sorbet.

Menu (7) 8000

H'rira oranaise servi mini pastilla au poulet, date & citron.
Demi-Méchoui servie (7 kg) Au Riz à L'oriental & Fruits secs
Fruit de saison (1 corbeille pour Une table)

Oranian H'rira served mini chicken pastilla, Date & lemon.
Half Roast Sheep served (7 kg) with Oriental Rice's & Nuts.
Seasonal basket of fruit (1 basket for each table)

All prices are in Algerian dinars * Consuming raw or undercooked meats, poultry, seafood, shellfish or eggs or unpasteurized milk may increase your risk of food-borne illness. Any guest consuming alcohol must be of legal drinking age. If you are allergic to specific foods or condiments, please inform us. ©2018 Marriott International All Rights Reserved. Sheraton and its logos are the trademarks of Marriott International or its affiliates.

Tous les prix sont en dinars algérien * Consommer des viandes crues ou insuffisamment cuisinées, de la volaille, des fruits de mer, des crustacés ou des œufs ou du lait non pasteurisé peut augmenter votre risque de maladies d'origine alimentaire. Toute personne consommant de l'alcool doit être de l'âge légal pour boire. Si vous êtes allergiques à des aliments ou condiments spécifiques, Veuillez nous informer. © 2018 Marriott International tous droits réservés. Sheraton et ses logos sont les marques de Marriott International ou de ses sociétés affiliées.